11/03/2025

LEGISLATIVO



Los distraídos del Zócalo

CIUDAD DE MÉXICO (IVONNE MELGAR).- Y mientras la Presidenta agradecía al Presidente Trump el reconocimiento a México por la campaña de prevención en el consumo de drogas y daba detalles de la estrategia de seguridad, en las redes se hacía viral el descuido que prevaleció entre una hilera de invitados especiales.

Distraídos, posando para una foto, los coordinadores de Morena y del PVEM en el Congreso, reaccionaron al saludo presidencial demasiado tarde. Concluido el mega evento, cinco horas más tarde, los distraídos se disculparon responsabilizando a la emoción que los invadía, a las fallas de protocolo y a los opositores.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20163?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20163&authkey=!AD5iYFH0u5IGz94&ithint=video&e=xwhxRM